

# Neue Gesichter in der Vorstandschaft

## Hauptversammlung des Musikschulträgersvereins – Neue Lehrer und neuer Flügel

**Burgkirchen.** Was die Musikschule Burgkirchen von den anderen Bildungsstätten auf den ersten Blick unterscheidet, ist, dass keine Eleven hier den Pausenhof bevölkern. Von der Größe her ist sie aber eine durchaus vergleichbare Einrichtung: mit 264 Schülern, hoch ausgebildeten Lehrkräften, Klassenräumen und intensivem Unterricht.

Bei der Jahreshauptversammlung des Musikschulträgersvereins, die kürzlich in der Gemeindebibliothek stattfand, berichteten die Vorstandsmitglieder über die Schülerzahlen, Belegungen, das Budget und andere Themen, die für die Musikschule Burgkirchen von Bedeutung sind. Und es gab ein Minikonzert für die rund 20 Anwesenden: Die Klavierlehrerin Afroditi Stein-Stylianidou schöpfte die schönsten Töne aus dem neuen Yamaha-Flügel, der für die Schule mit einem finanziellen Kraftakt angeschafft wurde. Wie von Musikschulleiter Christian Lechner zu erfahren war, konnte die Einrichtung den Flügel durch einen großzügigen Rabatt für günstige 18 000 Euro am 30. November 2023 anschaffen. Dabei handelt es sich laut Lechner um eine Ersatzbeschaffung, weil das alte Unterrichtsklavier schon abgenutzt und eigentlich defekt ist. Für Notfälle steht es noch als Reserve-Instrument in den Räumen der Musikschule im Bürgerzentrum Burgkirchen.

Stellvertretender Vorsitzender Rainer Klemisch berichtete über die Geschehnisse des vergangenen Jahres. Neben den sechs Sitzungen der Vorstandschaft waren es vor allem die jährlichen Veran-



**Die alten und neuen Vorstandsmitglieder des Musikschulvereins Burgkirchen** (von links): Christian Lechner, Elisabeth Gierlinger, Petra Gumbrecht, Marlene Jakob, Gisela Fuchs, Stefan Feilkas, Hans Schuhböck und Rainer Klemisch.

– Foto: Kaleta

staltungen, die vorbereitet werden mussten, zum Beispiel der „Tag der offenen Tür“ oder das Abschlusskonzert. Um fortschrittlich zu bleiben und die jüngere Klientel anzulocken, hat man eine neue Musikschul-App geschaffen und einen Youtube-Kanal installiert. „Wir können soziale Brennpunkte entschärfen, bemühen Sie sich also weiterhin darum, dass die Musikschule bleibt“, bat Klemisch den anwesenden Bürgermeister Johann Krichenbauer.

Der Leiter der Musikschule, Christian Lechner, betonte in seinem Rapport die gute Zusammenarbeit mit den staatlichen Schulen in der Alztagemeinde. Lechner freute sich Markus Mendl, Musikpädagoge und Psychotherapeut in einer Person, Pia Keil, die den Adepten die Bockflöten-Spielkunst beibringt, sowie die Pianistin Afroditi Stein-Stylianidou für die Schule gewonnen zu haben.

Über den Stand der Kasse berichtete Schatzmeisterin Petra Gumbrecht. Zwischen den Einnahmen in Höhe von 359 000 Euro und den Ausgaben von 436 000 Euro im vergangenen Jahr klafft

eine große Lücke. Sie ist vor allem zurückzuführen auf den Instrumentenkauf, Gehaltserhöhungen für die Lehrkräfte und Zuschüsse, die kleiner als erwartet ausfielen. Wie den Worten der Verantwortlichen zu entnehmen war, beruht das Defizit aber auch auf einer Umstellung der Abbuchung der Unterrichtsgebühren. Durch eine neue Staffelung geht ein Teil der Gebühren später ein, konnte also im vergangenen Jahr nicht mehr verbucht werden. „Berücksichtigt man die gesamten Gebührenabbuchungen im Laufe des Schuljahres, liegt unser Defizit eigentlich nur bei rund 30 000 Euro“, erklärte der Musikschulleiter. Zu dessen Abbau hofft Lechner auf Spenden und einen höheren Zuschuss der Gemeinde Burgkirchen. Die Vorstandschaft plant zudem eine Gebührenanhebung im kommenden September.

Kassenprüfer Thomas Mitterer bescheinigte die korrekte Handlung der Kassiererin und der Verwaltung. Auf seinen Antrag hin wurde die Vorstandschaft vorbehaltlos entlastet. Der neue Haushaltsplan für 2024 sieht einen Um-

fang von 444 500 Euro vor, wobei der Zuschuss der Gemeinde Burgkirchen den Löwenanteil ausmachen soll.

## WAHLERGEBNIS

Einige Ehrenämter in der Vorstandschaft mussten neu besetzt werden. Wie Dr. Rainer Kröllner als Wahlvorstand erörterte, verließen Schriftführerin Marlene Jakob und Zweiter Vorsitzender Rainer Klemisch auf eigenen Wunsch die Vorstandschaft. Neu in die Vorstandschaft gewählt wurde Gisela Fuchs als Zweite Vorsitzende. Auch Elisabeth Gierlinger ist neu in der Vorstandschaft, sie wird als Schriftführerin fungieren. Petra Gumbrecht wird weiterhin die Kasse betreuen. Hans Schuhböck bleibt gewählter Beisitzer. Alle Wahlgänge brachten einstimmige Ergebnisse. Andrea Hamberger und Florian Feilkas werden weiterhin als gesetzte Gemeinde-Beisitzer unterstützen.

Vor der Mitgliederversammlung übergab die Sparkasse der Musikschule Burgkirchen eine Spende für den neuen Flügel in Höhe von 1500 Euro. – kt